



Comité de Vigilance Environnementale de l'Est de Montréal

CORRECTION.

Notre comité nous voulons rectifier une affirmation faite dans notre dépôt du mémoire le 28 février, sur le projet du terminal de Montréal-Est.

L'affirmation est à la dernière phrase du premier paragraphe du mémoire, qui présente notre comité.

La phrase dit ; Ce projet n'a jamais été réalisé, il a été rejeté par le BAPE qui à cette période avait un pouvoir décisionnel.

Nous voulons biffer ; (qui à cette période avait un pouvoir décisionnel)

Et nous maintenons ; (Ce projet n'a jamais été réalisé, il a été rejeté par le BAPE)

Vincent Marchione président.

Comité de vigilance environnementale de l'Est de Montréal (CVEEM)